



01

Adopta FNSI esquemas para legitimación de Contratos Colectivos.

02

Ofrece CEN de FNSI sumar esfuerzos para el desarrollo de México.

03

Intensifica FNSI capacitación integral a representantes sindicales.

04

Apertura FNSI Coahuila oferta educativa con Preparatoria Abierta.

05

Exitosa convivencia en segunda edición de Torneo de Pesca FNSI 2019.

## 01. Adopta FNSI esquemas para legitimación de Contratos Colectivos

Ante las modificaciones aprobadas a más de 600 artículos que comprende Ley Federal del Trabajo, miembros del Comité Ejecutivo Nacional y asesores de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) se reunieron en el Auditorio del edificio Confederaciones para atender los nuevos retos que se avecinan para mantener la unión y la justicia social que distingue a la organización.

El contingente estuvo encabezado por Felipe Vázquez Tamez, Secretario del Trabajo y Previsión Social de la FNSI, y por Rupertino García Reyes, Secretario General del Comité Ejecutivo del Sindicato Industrial de Trabajadores de Nuevo León, quienes en representación de Jesús González Cárdenas, Secretario General de la FNSI, pusieron en marcha la supervisión de las arduas tareas que surgieron tras la reunión, refrendando su compromiso para adaptar nuevos esquemas de trabajo emanados de la reforma laboral, en beneficio de los trabajadores.

Durante tres horas, los dirigentes gremiales profundizaron en temas como la legitimación de contratos, desglosando cada una de las actividades a realizar,

previo a las adecuaciones para los procedimientos de consulta que aprobarán los contratos colectivos iniciales o a revisión, con el objetivo de combatir el corporativismo sindical y las malas prácticas que afectan a nuestra sociedad.

Gustavo Macías Sandoval, asesor jurídico de la FNSI y con vasta experiencia en temas de derecho laboral en cámaras legislativas, estuvo a cargo de la orientación basada en su curso-taller denominado Reforma Laboral, Construyendo el Sindicalismo del Siglo XXI, haciendo énfasis en la importancia de trabajar en equipo, con la anticipación necesaria a la implementación de las consultas, las cuales entrarán en vigor el próximo año. También explicó a detalle las funciones que tendrá el Centro Federal de Conciliación y Registro Laboral (CFCL), organismo gubernamental que su tituirá a las Juntas de Conciliación y Arbitraje.

Al término de la reunión, los asistentes reforzaron sus conocimientos para adaptarse a los nuevos cambios que exige la reforma laboral, la cual está encaminada a la ratificación del Convenio 98 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) sobre libertad sindical, procurando mantener el objetivo en el progreso de los trabajadores y sus familias.



## 02. Ofrece CEN de FNSI sumar esfuerzos para el desarrollo de México

En el informe de actividades correspondiente al primer año de gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador resaltó los avances en materia laboral a lo largo de su gestión.

El mandatario resaltó que nunca más se le dará la espalda o se les condenará a la marginación y al olvido a este sector de la población, lo que se logrará a través del Programa Jóvenes Construyendo el Futuro, a cargo de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), al que hoy pertenecen 930 mil aprendices.

Aseguró que atacar las causas de la violencia es una de las principales estrategias de su administración, lo que se logrará a través de la generación de empleos, mejores salarios y garantizar a los jóvenes el derecho a la educación y el trabajo.

En materia de empleo, López Obrador señaló que de acuerdo con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), se han generado más de 300 mil nuevos empleos, en el periodo que se reporta: sin considerar los generados por los Programas Sembrando Vida, Jóvenes Construyendo el Futuro, la Construcción de Caminos de Mano Obra, entre otros, que en conjunto superan el millón de empleos adicionales. Destacó que con el Programa Sembrando Vida se han creado 230 mil empleos permanentes y con la construcción del Tren Maya se diseñará una zona libre franca donde se instalarán empresas, que generarán cientos más con buenos salarios y condiciones dignas, lo que contribuirá también a que hombres y mujeres se queden en sus lugares de origen.

Asimismo, el presidente de México resaltó que el salario mínimo aumentó 16 por ciento, un crecimiento histórico durante los 36 años de neoliberalismo; y de acuerdo con cifras del IMSS, en julio, el promedio del salario obtenido por los afiliados a esta institución fue de 11 mil 580 pesos mensuales, "la cantidad más alta registrada en toda la historia de nuestro país".

El Comité Ejecutivo de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) felicita al presidente Andrés Manuel López Obrador por su informe de actividades y reitera su compromiso de colaborar con el Gobierno de México en la creación y mantenimiento de más y mejores fuentes de empleo para las y los mexicanos, con énfasis en el trabajo digno, decente y bien remunerado, que garanticen las condiciones de bienestar para los trabajadores y sus familias.

Con información de Gobierno de México.



## 03. Intensifica FNSI capacitación integral a representantes sindicales

La reforma a la Ley Federal del Trabajo representa un importante reto para la transformación de las organizaciones sindicales, que requiere de un análisis profundo del nuevo paradigma que propone la Secretaría del Trabajo y Previsión Social para encarar los retos del siglo 21 en materia laboral.

En el marco del aniversario 50 de su Congreso Nacional, la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) celebró la conferencia "Reforma Laboral" a cargo de Nadia González Elizondo, connotada Abogada Laboral egresada del Tec de Monterrey, con estudios de postgrado en la Universidad de Columbia. En la exposición realizada en las instalaciones de la FNSI, la consultora laboral hizo un repaso de los aspectos principales que contiene la reforma promulgada en mayo por el presidente Andrés Manuel López Obrador, entre los que destacan la desaparición de las Juntas de Conciliación y Arbitraje, mecanismos para la democratización y transparencia de la vida sindical, la negociación colectiva, entre otros. Ante más de 250 representantes sindicales, la especialista subrayó que la nueva ley preserva el espíritu de otorgar a los trabajadores derechos fundamentales como los de asociación y sindicalización, así como la protección ante actos de injerencia en la vida sindical por parte de los empleadores.

Respecto a la legitimación de los Contratos Colectivos de Trabajo (CCT), destacó que la FNSI cuenta con la infraestructura necesaria para llevar a cabo dicho procedimiento, colaborando con sus sindicatos adheridos en este importante rubro.

Al término de la exposición el Secretario General del Sindicato Industrial de Trabajadores de Nuevo León, Rupertino García Reyes, manifestó que de la mano de la FNSI continuarán con el proceso de actualización de los representantes sindicales a este nuevo modelo laboral, con el único objetivo de estar a la altura de los trabajadores, salvaguardando sus derechos, fomentando el trabajo digno y bien remunerado como pilar para el fortalecimiento del tejido social.



## 04. Apertura FNSI Coahuila oferta educativa con Preparatoria Abierta



En un hecho que sienta las bases para el desarrollo académico de los trabajadores en Coahuila, la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), en conjunto con la empresa John Deere y la Secretaría de Educación Pública (SEP), instalaron la primera preparatoria abierta en beneficio de sus agremiados en la entidad.

Con una matrícula inicial de 20 trabajadores, el Salón Lourdes, ubicado en la zona sur de Saltillo, se convierte en la sede oficial de la impartición de asesorías para cumplir con el plan de estudios requerido para obtener la certificación en estudios de nivel media superior, con el fin de superarse en el ámbito personal y laboral.

Años de esfuerzo y trabajo en conjunto por parte de asesores de la FNSI, delegados y ejecutivos de empresa rindieron frutos el sábado 31 de agosto, al realizarse el tradicional corte de listón que corrió a cargo de Marco Antonio Flores García, representante de la FNSI en Coahuila, así como de Alejandro Ortega Alba, gerente de Recursos Humanos de John Deere Ramos Arizpe; Refugio Sandoval Serrano, Secretario General del Comité Sindical de John Deere; y el asesor sindical José Cuéllar Palacios. De esta manera, la FNSI incrementa su oferta de educación, capacitación y certificación en diferentes niveles, reafirmando su compromiso de aportar y mejorar las condiciones laborales en beneficio de sus agremiados.

## 05. Exitosa convivencia en segunda edición de Torneo de Pesca FNSI 2019

Como parte de la tradicional Agenda Deportiva que la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) prepara año tras año para la convivencia y el sano esparcimiento de sus agremiados, se llevó a cabo la segunda edición del Torneo de Pesca que en esta ocasión reunió a más de 80 participantes en las renovadas instalaciones de las Cabañas Cerro Prieto, ubicadas a 10 minutos del municipio de Linares.

Trabajadores de las empresas Regiopytsa, Ficosa, Regal Beloit y Ternium, empuñaron su caña y carrete a la orilla de la Presa Cerro Prieto para apoderarse del mejor ejemplar y quedarse con uno de los premios que la Coordinación de Deportes encabezada por Juan Manuel Niño Escareño preparó para galardonar a los primeros lugares del evento. Posteriormente, se llevó cabo la ceremonia de inauguración con la participación de los asesores sindicales Mario Alberto Castellano Valdez, Jorge Luis Hernández Mata y Manuel Charles Coronado, quienes junto con los delegados Isaías Rodríguez Trejo de Ficosa y Baltazar Ledezma García de Regal Beloit, fomentan de manera incondicional los espacios y eventos recreativos para que sus agremiados fortalezcan sus vínculos de amistad y lealtad con compañeros de trabajo y sus familias.

Previo a la competencia, los asistentes vieron acción en diferentes ejercicios y juegos recreativos que sirvieron de preparación para realizar estiramientos, romper el hielo y generar confianza y empatía entre los competidores. El cierre de registros para la medición y pesaje de tallas fue el domingo a mediodía para conocer a los ganadores, revalidando Ficosa su triunfo del año pasado, gracias al trabajo de Ariel Alejandro Cavazos con un espécimen de 519 gramos, seguido por sus compañeros haciendo el 1-2-3 en la categoría de Robalo con Raúl Alejandro y Mario Morales.

Regiopytsa, por su parte, se llevó los primeros lugares en el rubro de Especies Varias con una carpa de 823 gramos de José Luis Tristán, seguido por Leonardo Martínez y César Meza.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:  
FNSI México